



**6 Pièces**

**127 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4222340**

**1 950 000 €**

**St-Tropez**

Appartement à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé à l'entrée de Saint-Tropez, cet appartement en rez de jardin d'une villa profite d'une localisation idéale à quelques pas du bord de mer et du village de Saint-Tropez. Comme une maison, ce bien de 127.63 m<sup>2</sup> loi carrez a été entièrement rénové et avec vue mer profite de trois belles terrasses de 270 m<sup>2</sup>. Il se compose d'un double séjour traversant avec cheminée ouvrant sur une grande terrasse avec cuisine d'été, une cuisine entièrement aménagée, une chambre de maître en suite ouvrant sur une autre terrasse, une autre chambre en suite, une chambre d'appoint, un bureau et une salle de ...

Located at the entrance to Saint-Tropez, this garden-level flat in a villa enjoys an ideal location just a short stroll from the seafront and the village of Saint-Tropez. Like a house, this 127.63 m<sup>2</sup> loi carrez property has been fully renovated and with sea views boasts three beautiful terraces of 270 m<sup>2</sup>. It comprises a double living room with fireplace opening onto a large terrace with summer kitchen, a fully fitted kitchen, an en suite master bedroom opening onto another terrace, another en suite bedroom, a spare bedroom, a study and a shower room. Four parking spaces and 2 cellars round off ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

